

学校だより

真和志っ子



令和7年1月22日
那覇市立真和志小学校
校長 瀬名波 淳

令和7年 巳年 新たな成長と飛躍の年に！

新年がスタートしました

新しい年を迎え、保護者・地域の皆様方には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。皆様にとって素晴らしい1年になりますよう心からお祈り申し上げます。今年も子どもたち一人一人が、輝く笑顔で有意義な学校生活を送れるよう、教職員一同力を合わせてまいります。保護者・地域の皆様方には、昨年同様、本校の教育活動への変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。



今年の干支は「乙巳」(きのとみ)です。巳年はヘビが脱皮を繰り返して成長するさまから、再生や成長、変革の年とされています。また、「巳」とは「み」とも読めることからお金が身につく・努力が実するという意味合いもあるそうです。「乙巳」の「乙」とは軋むという意味があり、日陰でも成長し、しなやかに伸びる草木を表しているそうです。この「巳」と「乙」の二つの組み合わせから、「乙巳」(きのとみ)の本年は、困難があっても柔軟に対応して成長し、これまでの努力や準備が実を結び、成果が現れ始める年だといえるようです。

子どもたちにとっても令和7年・2025年は、しなやかに伸びる植物のように柔軟な考え方や協調性を大切にしながら、さらに、ヘビのような生命力と再生力で失敗にへこたれず、努力を重ね目標を達成する、新たな成長と飛躍の1年になることを願っています。

まち協：もちつき大会

去った12月29日(日)に、真和志小学校区まちづくり協議会主催のもちつき大会が本校で行われました。もちをついた後は、そのつきたてのもちを美味しくいただきました。また、同日には地域定期清掃も行いました。定期清掃は、毎月第1日曜日に行っていますので、お時間があればお子様と一緒にご参加してみたいかがでしょうか。



那覇市真和志小学校区まちづくり協議会

定期地域清掃

日時：令和 年 月 日(日) 午前8時～9時
※毎月第1日曜日(状況により変更有)

集合・回収場所：真和志小学校南門(ファミリーマート側)

校内書き初め会



1月7日に校内書き初め会を行いました。1年生と2年生は硬筆、3年生以上は毛筆に取り組みました。お手本をしっかりと見て一画一画心をこめて書くことができました。



子どもフェスタinなは

1月19日(日)に牧志駅前ほしぞら公民館にて、「第17回子どもフェスタinなは」が行われ、真和志放課後子ども教室の児童も参加し、三線を披露しました。大舞台の中、緊張しながらも頑張っていました。那覇市の宮里寿子教育長も一生懸命さがとても良かったと褒めてました。今後も活躍を期待しています。

